
ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL 
MUNICIPAL DE LA PUEBLA-LA APARECIDA DE 28 DE OCTUBRE DE 2010.

En La Aparecida, siendo las  veinte horas y diez minutos 
del día veintiocho de octubre catorce de enero de dos mil 
diez, se reúnen en el Local Social de La Puebla, los Vocales 
que a continuación se relacionan, bajo la presidencia del Sr. 
D.  Carlos  Rosique  Martínez,  y  con  la  asistencia  del 
Secretario  D.  Juan  Lobato  Barcelona,  por  delegación  del 
Secretario General de la Corporación, delegación de fecha 1 
de noviembre de 2006; a fin de celebrar sesión ordinaria del 
Pleno de la Junta y tratar de los asuntos que constituyen el 
Orden del Día, para lo cuál se ha girado citación previa. 

PRESIDENTE:

D. CARLOS ROSIQUE MARTINEZ (PP)

VOCALES ASISTENTES A LA SESION:

POR EL PARTIDO POPULAR

D. JOSÉ GARCÍA CAMPOS
Dª ANA MARÍA MARTÍNEZ MARTÍNEZ
Dª CARMEN CEGARRA HERNÁNDEZ
Dª FRANCISCA VILLENA ALCOBAS

POR EL PARTIDO SOCIALISTA

D. MANUEL MACANÁS TOMÁS

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES

D. EUSEBIO MARTÍNEZ JIMÉNEZ (AVV LA APARECIDA)
Dª CATALINA URIBE MARTÍNEZ (AMM ALBORADA, LA PUEBLA)

SECRETARIO

D. JUAN LOBATO BARCELONA

No asisten a la sesión Dª Isabel Saura Martínez (PP), D. 
Francisco Felipe Soto Sánchez (PP) y D. José Sánchez Gracia 
(MC).
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ORDEN DEL DIA

1.- Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Sesión 
Ordinaria  del  Pleno  de  la  Junta  Vecinal  Municipal  de  La 
Puebla-La Aparecida de 14 de enero de 2010.

2.- Aprobación de gastos.

3.- Ruegos y Preguntas.

..........

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE LA 
PUEBLA-LA APARECIDA DE 14 DE ENERO DE 2010.
 

Se aprueba por unanimidad dicha Acta.

SEGUNDO.- APROBACIÓN DE GASTOS.

Se  proponen  y  aprueban  por  unanimidad  los  siguientes 
gastos:

- Acerado en Ctra. La Aparecida-La Palma, por 5.251,02 €, 
adjudicado a José Antonio Vicente Conesa.

-  Mejora  pavimentos  en  c/  La  Unión,  La  Aparecida,  por 
5.600,14 €, adjudicado a José Antonio Vicente Conesa.

- Adecuación camino de entrada a Los López, La Aparecida, por 
5.778,09 €, adjudicado a Construcciones MGM.

- Asfalto camino de entrada a Los López, La Aparecida, por 
5.931,34 €, adjudicado a Bernardo Zaplana García.

-  Asfalto  c/  Angosto,  La  Aparecida,  por  4.255,88  €, 
adjudicado a Bernardo Zaplana García.

- Instalación de ventanas en Colegio Público Santa María del 
Buen  Aire,  La  Puebla,  importe  5.988,50  €,  adjudicado  a 
Aluminio Diego Padilla.
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TERCERO  .-   RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. Presidente informa:
En  el  Plan  de  Inversiones  para  Barrios  hay  previsto 

46.000 € para La Puebla e igual cantidad para La Aparecida 
para instalar vallado deportivo.

Hay  pedidos  bancos  para  Casa  Moruna  y  para  Pista 
Deportiva de La Aparecida.

Se van a dotar los parques con mobiliario urbano.
Se van a remodelar 2 plazas: frente al Local Vecinal de 

La Aparecida y Plaza de España en La Puebla.
Solicita a los Presidentes de Asociaciones de Vecinos 

que presenten escrito sobre necesidades de mobiliario urbano 
y obras precisas en plazas y parques.

..........

Se consulta sobre necesidades del Colegio Hazim.

El Sr. Presidente contesta que las necesidades de los 
Colegios se deben comunicar en primer lugar a la Concejalía 
de Educación. Lo que la Concejalía estime es procedente, y 
competencia de la Junta ,se solicita entonces a la Junta.

..........

D. Pascual García Tomás dice que han desconectado una 
farola de Los Olmicos y hay varias viviendas a oscuras.

El Sr. Presidente dice que lo consultará.
..........

D. Manuel Macanas Tomas dice:

- En el Barrio de la Fuensanta, en c/ Cilantro y otras, 
se embalsan las aguas de lluvia e inundan las parcelas de los 
vecinos. Se eliminaron unos escurrideros y la situación causa 
graves daños a los vecinos. Por lo que solicita se solucione 
el problema.

-  Se  vierten  basuras  a  la  rambla  que,  en  caso  de 
avenida, pueden suponer peligro para los vecinos colindantes.

El  Sr.  Presidente  dice  que  consultará  una  posible 
solución. En cuanto al vertido de basuras a las rambla dice 
que es competencia de la Confederación y de los agentes que 
vigilen la zona.

..........

D. Juan Manuel Ayaso Martínez dice:
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- Que han quitado las canastas y porterías de la antigua 
pista deportiva.

- Que es frecuente excesiva velocidad de vehículos que 
transitan en el tramo de la F40 desde La Aparecida hacía La 
Palma, por lo que solicita control policial de velocidad en 
dicho tramo.

..........

Y no siendo otros los asuntos a tratar el Sr. Presidente 
levanta la sesión, siendo las veintiuna horas y diecisiete 
minutos del día 28 de octubre de 2010, extendiendo yo el 
secretario, este Acta. DOY FE.

   EL SR. PRESIDENTE             EL SR. SECRETARIO
                 P.D.

Fdo.D.Carlos Rosique Martínez     Fdo.D.Juan Lobato Barcelona
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